

Recibió Cuba premio anual de Sociedad de Cirugía de Etiopía



Addis Abeba, 3 oct (RHC) La Sociedad de Cirugía de Etiopía concedió el premio del año a Cuba, por su contribución al desarrollo de esa especialidad y el trabajo de entrenamiento de médicos de la nación africana.

Durante la presentación de la distinción, el presidente de la Sociedad, Dereje Gulilat, elogió la colaboración médica cubana en todo el mundo, por medio de programas asistenciales y la asignación de becas gratuitas a estudiantes de diversos países, entre ellos Etiopía.

En la 24 Asamblea Anual de la asociación, iniciada este jueves, Gulilat alabó de manera particular la presencia de profesionales cubanos en diferentes regiones etíopes, durante los más de 40 años de relaciones entre ambos estados.

Comentó, asimismo, que los primeros cirujanos que llegaron a varios territorios de su país fueron cubanos, y destacó el apoyo de Cuba para la apertura de la Facultad de Medicina en Jimma, ciudad del estado regional de Oromía, en el suroeste etíope.

Más de cuatro mil de nuestros jóvenes, dijo, han sido beneficiados con becas en el archipiélago caribeño, un número significativo de ellas en especialidades de medicina, y más de 50 son hoy cirujanos que prestan servicios.

La embajadora de Cuba en Addis Abeba, Vilma Thomas, agradeció la concesión del premio, a nombre del pueblo, gobierno y profesionales de la nación que han estado y aún siguen vinculados a la cooperación bilateral en el ámbito de la salud.

Manifestó, además, sentirse orgullosa por representar a un país, cuyos profesionales llevan salud y conocimientos a muchos lugares del planeta, con el convencimiento de contribuir a crear un mundo mejor, que es posible y necesario.

En la categoría de premios individuales, la Sociedad galardonó al doctor Zewude Dereje, cirujano etíope graduado en 1986 en la Facultad de Medicina de Santiago de Cuba, de acuerdo con una publicación de la misión diplomática cubana en la red social Facebook. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/203808-recibio-cuba-premio-anual-de-sociedad-de-cirugia-de-etiofia>



Radio Habana Cuba